

Llaman a integrar padrones de programas sociales

REFORMA / STAFF

Un padrón único de beneficiarios de programas sociales es necesario para lograr una planeación articulada, focalizar recursos y ubicar a quienes viven en pobreza extrema, señaló Juan Carlos Lastiri.

“Para convertir sus carencias en derechos sociales hay que ubicar en el territorio a estos mexicanos”, remarcó el subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol).

Al inaugurar, el pasado jueves, el Seminario Internacional

sobre Integración del Registro Único de Beneficiarios en los Sistemas de Información Social, señaló que para evitar que los programas queden sujetos a los vaivenes políticos deben institucionalizarse.

De acuerdo con un comunicado, señaló que a la actual administración federal le interesa conocer las experiencias exitosas de otros países en la focalización de recursos y la conversión a programas con enfoque de derechos.

José Orozco Martínez, director general de Geoestadísti-

ca y Padrones de Beneficiarios de la Sedesol, indicó que el reto es construir un solo instrumento, con normas y criterios uniformados.

Los padrones ya están hechos, pero no coordinados, subrayó, por lo que no hay que partir de cero, sino focalizar e integrar lo ya realizado.

Alberto Serra, especialista del Banco Mundial, destacó que un sistema de información social eficiente el gasto público al focalizar recursos y empoderar a los propios usuarios.

